



EN CHIHUAHUA, GUARDIA NACIONAL Y EJÉRCITO MEXICANO ASEGURAN DOS CAMIONETAS ABANDONADAS CON MATERIAL BÉLICO

- Además, localizan dosis de aparente marihuana dentro de uno de los vehículos

En cumplimiento de la Estrategia Nacional de Seguridad Pública y de la política de Cero Impunidad del gobierno federal, en el estado de Chihuahua, integrantes de la Guardia Nacional (GN), en coordinación con el Ejército Mexicano, aseguraron dos camionetas abandonadas con armas largas, cargadores, cartuchos útiles y una cinta eslabonada para ametralladora, así como dosis de aparente marihuana.

Los elementos de ambas instituciones realizaban patrullajes de prevención del delito en el ejido llamado Lote Ocho, municipio de Jiménez, cuando visualizaron vehículos que obstruían el paso en un camino de terracería.

Al aproximarse, el personal observó que las camionetas tenían las puertas abiertas, sin ninguna persona a bordo. Con las debidas medidas de seguridad, inspeccionaron la unidad y en el interior localizaron lo siguiente:

- 3 armas largas.
- 18 cargadores.
- 293 cartuchos útiles.
- 1 cinta eslabonada para ametralladora abastecida con 181 cartuchos útiles.

En uno de los vehículos, ubicaron una bolsa de plástico que contenía aproximadamente 88 envoltorios con hierba verde y seca con las características de la marihuana. Los elementos de la Guardia Nacional desplegaron un operativo de búsqueda con el objeto de ubicar a los conductores de las unidades, sin obtener resultados positivos.

Las camionetas, junto con el material bélico, fueron aseguradas y puestas a disposición ante la agencia del Ministerio Público de la Federación en la entidad, para continuar las investigaciones correspondientes.

Con estas acciones, la Guardia Nacional y el Ejército Mexicano refrendan su compromiso de salvaguardar el bienestar de las y los ciudadanos, contribuyendo con el Gobierno de México para garantizar la paz y la seguridad de la población.



#LaGuardiaNacionalEstáContigo

